

Carlos Salomón, candidato de la lista C al Regional Santiago del Colegio Médico

“No somos médicos de derecha, ni representamos al gobierno”

FRANCISCO POBLETE

“Rechazamos terminantemente las versiones que vinculan a nuestra nómina con los postulados del actual gobierno. Somos médicos independientes y gremialistas, ajenos a toda vinculación polí-

La integran los doctores Ramón Rubio, Raimundo Charlin, Carmen Velasco, Gabriel Rojas, Eralio Cortés, Gustavo Gormaz, Enrique del Solar, Juan José Latorre y Carlos Salomón.

A juicio de Salomón, son versiones interesadas las que los definen como derechistas o gobiernistas. “Queremos luchar por un Colegio Médico preocupado de los problemas gremiales de sus asociados y aquellos que afectan a la salud del país”, señaló.

Según el facultativo, es legítimo que los médicos tengan una vinculación política, “la que respaldamos, pero estimamos que los problemas del área de la salud son tantos, que es necesario dedicar nuestra energía a resolverlos”.

Sobre la prolongación del actual régimen vía plebiscito, dijo que “cada médico tiene su juicio al respecto; son personas preparadas para tenerlo; pese a ello estamos por las elecciones libres y rechazamos el plebiscito”.

El candidato mostró su optimismo sobre los resultados del proceso eleccionario de la Orden, señalando que pretenden conseguir cuatro de los nueve cargos de consejeros.

—Sin ser políticos y pese a que las otras listas comenzaron a trabajar mucho antes que nosotros, fuimos los que más patrocinantes presentamos. Incluso estamos seguros de que contaremos con el apoyo de médicos democratocris-

tico-partidista”. Con vehemencia, el doctor Carlos Salomón defiende los postulados de la lista C que participará en la elección del Consejo Regional Santiago del Colegio Médico, a fines de este mes.

tianos o de izquierda que no están de acuerdo con lo que han hecho sus dirigentes.

Entre los postulados específicos de la lista se cuentan -entre otros- la modificación sustancial de la actual ley de salud; la abolición del decreto que permite la remoción funcionaria sin sumario previo; el reajuste de honorarios médicos de arancel Fonasa de acuerdo con el alza del costo de la vida cada seis meses; el aumento del presupuesto en salud con el objeto de dotar adecuadamente a los hospitales de elementos, equipos de trabajo y de un correcto abastecimiento farmacológico; y el término de las becas autofinanciadas que limitan la especialización de los médicos jóvenes.



Doctor Carlos Salomón, candidato de la lista independiente a las elecciones del Consejo Regional Santiago del Colegio Médico.